
令和５年度 第６回（第 22回）「理科モデル授業オンライン研修会」アンケート結果［教員］  

 

質問７ 「モデル授業」の内容について、ご意見やご感想、ご質問など 

・仮説の過程（ 結果の予想も含む）を充実させることは子どもたちが見通しを持つことにつながり、主

体的な学びの実現の一助になると考える。大変勉強になった。(小学校５年以上１０年未満） 

・仮説に重きを置いた授業づくりが、児童生徒の実態に応じて、強力なツールの１つになると感じた。

(小学校１０年以上２０年未満） 

・生徒の意見が多く出され、仮説を設定していて、その検証もスムーズになされていてよかった。(小学

校１０年以上２０年未満・中学校１０年以上２０年未満） 

 

質問８ 上記以外でご意見やお気づきの点など 

なし 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 


